
   

 

Herrn  
Oberbürgermeister 
Hansjörg Eger 
Maximilianstrasse 100 
 
67346 Speyer 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eger, 

in der letzten Sitzung des Stadtrates des vergangenen Jahres wurden die CO2-
Reduktionsziele beschlossen. Die Stadtwerke Speyer haben den richtigen Weg 
eingeschlagen, Strom mehr und mehr aus nachhaltiger Erzeugung einzukaufen. Zudem 
erzeugen sie auch selbst Strom aus Erneuerbaren Energien. Doch es darf, um die CO2-
Reduktionsziele der Stadt zu erreichen, auch die Einsparung von Strom, gemäß den 3 Es 
(Erneuerbare, Einsparung und Effizienz), nicht vernachlässigt werden. 

Wir bitten Sie deshalb folgende Anfrage in der kommenden Stadtratssitzung zu beantworten: 
1. Wie hoch ist der gesamte städtische Stromverbrauch und insbesondere der 

Verbrauch der Straßenlaternen pro Jahr? 
2. Wie hoch sind die Stromkosten aller Straßenlaternen für ein Jahr? Beispielsweise in 

2010. 
3. Wie viele Straßenlaternen stehen auf dem städtischen Gebiet? 
4. Wie lange leuchten die Straßenlaternen täglich maximal (im Winter) und minimal (im 

Sommer)? 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
Johannes Jaberg, Luzian Czerny 
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